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議 事 録 

会議名 平成２９年度 第３回 福岡市地域公共交通会議 

日時 平成２９年１２月２１日（木）１５時００分～１５時３０分 

会場 福岡市役所本庁舎９階 特別第２会議室 

議事概要 議題１ 早良区脇山支線の運行内容見直しについて 
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●平成２９年度第３回福岡市地域公共交通会議を開会する。 

 

＜会長挨拶＞ 

 

＜委員紹介＞ 

 

●福岡市情報公開条例に基づき，会議は原則公開としており，傍聴を受け付けて

いる。 

●委員７名に出席いただいており，福岡市地域公共交通会議規則第６条第３項に

基づき，本会議は成立した。 

●議事録については，後日，福岡市のホームページに掲載する。 

●議事の進行については，福岡市地域公共交通会議規則第６条第２項に基づき，

会長にお願いする。 

 

議題１ 早良区脇山支線の運行内容見直しについて 

＜説明＞ 議題１ 

 

○利用者については，登録制となるのか。 

 

●利用者の登録は考えていない。 

 

○西地区以外の方も利用できるということか。 

 

●そのとおりである。 

 

○先日，福岡市内で健康に起因する事故があった。その事故は，交差点で停止し

ていた際に具合が悪くなり，意識がなくなって，そのまま店舗に突っ込むとい

う事故であった。最近は，健康に起因する事故も多くなってきており，そうい

った安全面についても何らかの方法で福岡市でも確認するなど，事故防止に関

する検討をお願いしたい。 

 

●健康面などの安全確認については，交通事業者に何らかの報告を定期的に行っ
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てもらうなど，今後，検討していく。 

 

〇内野地区の乗降場所にバス停付近と記載があるが，乗降場所については，バス

停とは別のものを予定しているのか。 

 

●デマンド交通の乗降場所として，バス停付近にバス停とは別に路面標示を行う

予定である。 

 

○デマンド交通が運行する西地区の人口は，どうなっているのか。 

 

●西地区全体としては，約６００人となっており，今回、デマンド交通を運行す

る沿線の人口としては，約３００人である。 

 

○高齢化率はどれくらいか。 

 

●高齢化率は，西地区で約４０．５％となっている。 

 

○どのような利用が多いと考えているのか。 

 

●高齢者の方が多く住んでおられる地域であり，病院や買い物などの利用が多い

と考えている。 

 

〇内野地区の乗降場所については，どのような経路で運行するのか。  

 

●西地区から内野地区へ向かう内野地区の乗降場所は，内野八丁目，内野公民館

前，内野二丁目，陽光台，富士ケ丘の順で，かえりの場合はその逆を考えてい

る。なお、利用が１人の場合は，予約があった場所を最短距離で運行するよう

にしており，二人の場合は，それぞれ予約された乗降場所を一筆書きのような

ルートで運行する。 

 

○補助金については，どれくらいを想定しているのか。 

 

●今回のデマンド交通に対し，年間約１３０万円の補助を見込んでいる。 

 

（その他意見なし） 

 

●それでは福岡市地域公共交通会議として議題１について了承してよろしいか。 

 

○了承した。 
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●以上で報告については終了し，進行を事務局にお返しする。 

 

●次回の開催時期は未定であり、決まり次第ご案内する。 

●今回の会議は以上で閉会する。 

 


